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Послесловие к собраниюКоротко: Лесной

Только так можно характеризовать 
настрой выступавших на общем 
собрании лыжников, прошедшем 
17 апреля в актовом зале админи-
страции города Лесного.

Нас там собралось порядка сотни спор-
тсменов, несколько мелких чиновни-
ков (во главе с ВОРОНОВЫМ), причаст-
ных к спорту, и ни одного представителя 
от администрации, что, собственно гово-
ря, стало уже привычным, хотя пригла-
шали ИВАНОВА, а РЯСКОВУ по статусу 
положено присутствовать на таких сове-
щаниях, раз в год мог бы прийти и послу-
шать, что там о нем говорят. Но в очеред-
ной раз трещина между народом и чи-
новниками только расширилась. Я в этой 
статье не собираюсь в форме протоко-
ла рассказывать, кто и что там говорил. 
Однако глава лыжной федерации Архи-
реев, а затем и все тренеры, лыжники, 
твердили одно: все у нас в лыжном спор-
те плохо, не дают денег на соревнова-
ния, нет денег на лыжи, ботинки, мази, 
нет и многого другого, необходимого для 
нормальной лыжной подготовки. И толь-
ко за счет энтузиазма еще держимся 
на плаву, но так продолжаться дальше 
не может, и это абсолютная правда. 

Среди многочисленных выступавших 
особенно нужно отметить яркую речь из-
вестного, уважаемого судьи по лыжному 
спорту Владимира Михайловича ЖИР-
КОВА. Он открытым текстом сформу-
лировал основные мысли и претензии 
по лыжному спорту к руководству города. 
По словам Владимира Михайловича, нет 
у нас в городе порядка в этом вопросе: 
кто за что отвечает, кто руководит спор-
том — никому не известно. «Назовите 
мне имя того, кто у нас несет ответствен-
ность за лыжный спорт, поднимите руки, 
кто знает?- спросил он. — Что, не знае-
те? И я — тоже, а такого быть не должно. 
Всем понятно, что организация любого 
процесса, будь то производственный, по-
литический или спортивный — это глав-
ное, без чего не обойтись, иначе полу-
чится то, что в народе называется бар-
дак. Примерно это сейчас и происходит 
у нас в городе со спортом. Не посове-
товавшись с нами, чиновники зачем-
то расформировали комитет по фи-
зической культуре и спорту, не со-
образив при этом, а кто собствен-
но будет организовывать спортив-
ную жизнь города, проводить со-
ревнования, спортив- н ы е 
конференции, на кото-
рых спортсменам и об-
щественности можно 
будет высказать свое 
мнение». 

Все правильно го-
ворил Владимир Ми-
хайлович, сравнивая, 
что было и что сейчас 
есть в спортивной жиз-
ни города. В упад-
ке у нас 
сейчас 
с п о р -
тивная 
жизнь, на-
стало новое вре-
мя, выросло но-
вое поколение, 

и, соответственно, — спортивные раскла-
ды и предпочтения. Абсолютно ясно, что 
старое не вернешь. Однако и на спор-
тивных руинах нужно хотя бы попытать-
ся что-то сделать. И в первую очередь 
пора, наконец, определиться с городски-
ми приоритетами: какие виды спорта не-
обходимо развивать. Хотя если быть от-
кровенным, то для этого не надо быть 
шибко грамотным и умным, достаточ-
но прочитать постановление правитель-
ства о развитии массового спорта, поста-
новление пленума «Росатома» на эту же 
тему, и сразу станет понятно, что нужно 
делать, чем заниматься. Если говорить 
конкретно о Лесном, то здесь обязатель-
но необходимо учесть особенности кли-
матического расположения города. Абсо-
лютно ясно, что в первую очередь надо 
вкладывать деньги в лыжный спорт, мас-
совый лыжный спорт — по сути инвести-
ции в здоровье наших горожан, а что для 
этого нужно сделать? Немногое. Это вам 
не строительство задуманного Ледового 
дворца, на проект которого уже потраче-
но из городской казны шесть миллионов 
рублей. За эти деньги лыжники могли бы 
безбедно прожить и откататься несколь-
ко сезонов, причем есть квалифициро-

ванное мнение, что вообще 
пора с этим проектом за-
вязывать. Все понимают: 
городу не по карману со-
держать это сооружение. 

Ряскову сотоварищи 
надо честно при-
знаться, что была 

допущена ошибка, 
и с музыкой 
похоронить 
этот проект. 
Что касается 
лыж, то здесь 

вложение не-
больших денег 
даст горожанам 
полноценный 
отдых, для этого 
достаточно рас-
ширить лыжную 

базу, стоянки 
для авто, 

р а з о -
браться 
с лыж-
н ы м и 

трассами, заменить поломанный ретрак. 
И тогда всем будет хорошо.

Что же касается реанимации спор-
тивного комитета, то это спорный во-
прос. Дело в том, что наступили новые 
времена, пришли новые люди со своим 
мировоззрением и запросами. Помни-
те, в наше время популярной была пес-
ня с такими словами: «Зачем вы, девуш-
ки, красивых любите...»? В сегодняшней 
интерпретации это звучит по-другому 
(в форме рэпа). Молодежь дурным го-
лосом вопит: «Люби меня, как я тебя...» 
и точка, но это не значит, что мы были хо-
рошими, а они испортились и стали пло-
хими, просто мы разные. То же самое 
и в спорте происходит. Сейчас во всем 
мире наиболее популярная форма об-
щения людей по интересам — это клу-
бы. Есть клубы любителей животных, 
цветов... и спортивные клубы со свои-
ми уставами, спонсорами, бухгалтерией, 
и это нормально, государство не долж-
но диктовать и вмешиваться в личную 
жизнь своих граждан, а только помо-
гать и не препятствовать. У нас в Лесном 
тоже есть такие спортивные клубы — это 
«Монолит» — клуб любителей лыж, клуб 
любителей велосипедного спорта, кото-
рые на протяжении длительного периода 
успешно работают, а руководству города 
просто нужно им помогать, в остальном 
они сами разберутся. 

И последнее. По своей природе люди, 
по сути, — стадные животные, и им не-
обходимы лидеры, на которых можно по-
ложиться и следовать за ними. Здесь 
расклад такой: по общему мнению, 
в нашей администрации таких граждан 
не наблюдается, обнаруживается явный 
дефицит людей, с которых можно брать 
пример, правда, есть там у них один до-
стойный человек, но, думаю, не сто-
ит его афишировать по известным при-
чинам. Что касается конкретно лыжного 
спорта, то здесь спасибо Семену АРХИ-
РЕЕВУ с его командой как главному ор-
ганизатору городских (и не только спор-
тивных) мероприятий, а равнение всем 
спортсменам нужно держать на Бориса 
УЛАТОВА, чемпиона мира, бесконечно 
преданного лыжному спорту человека, 
настоящего, бескорыстного, полноцен-
ного гражданина города Лесного.

Олег ЧУБАТЫЙ

МРАК
НАД  ЛЫЖНЫМ СТАДИОНОМ

Здравствуйте, уважаемая редакция 
газеты «Радар»! Побудило меня на-
писать вам письмо сразу несколь-
ко тем. Думаю, читателям это будет 
интересно.

Первая тема. Собственники жилья 
в многоквартирных домах будут платить 
за землю во дворах. Я понимаю, если 
это огородный участок. Но где это вида-
но, чтобы собственники платили за дво-
ры? Но администрация города Лесного 
подумала: можно же и здесь денег пои-
меть. Во многих дворах до сих пор стоят 
гнилые качели. Взять район у централь-
ной вахты по улице Сиротина. Ни од-
ной детской площадки. А сейчас хотят 
свалить все на собственников: делайте, 
мол, площадки сами и дороги во дворах. 
Да никогда такого не было, да и по Рос-
сии такого даже в разговорах нет. Зато 
у нас платить будете! А народ в Лесном 
терпеливый.

Вторая тема: капитальный ремонт. 
Деньги за капитальный ремонт с нас бе-
рут уже 3 года. Хотя сама лично слыша-
ла по 1 каналу ТВ в новостях, что пла-
тить надо с 1 января 2014 года. И куда 
ушли эти деньги? Можно догадаться, 
что кое-кому в карман. С этим вопросом 
я позвонила в РКЦ. Мне ответили, что 
в 2010-м году вышло постановление ад-
министрации Лесного, согласно которо-
му нужно брать плату за капремонт. Как 
захотели — так и сделали. На свое усмо-
трение. Сколько раз у нас в городе Лес-
ном необоснованно поднимали тарифы 
на «коммуналку»! Значит, Президент 

РФ нашей администрации — не указ?
Третья тема: зарплаты, пособия. Еже-

месячное пособие на ребенка даже 
500 рублей не достигло, его в Лес-
ном повысили примерно на 30 рублей. 
Ну не смех ли? А пособие малоимущим 
не превышает 500 рублей. Вот бы наших 
глав да замов посадить на такие посо-
бия пожить!

Затрону тему зарплаты дворни-
ков. Они, бедные, встают в любую по-
году в 4 часа утра, стараются, что-
бы было чисто. Я тут недавно спроси-
ла свою знакомую-дворника, на сколько 
в этот раз ей прибавили зарплату. Ока-
залось, на 300 рублей. И это прибав-
ка за весь год! То же самое и с пособи-
ем. Это же ужас. Как людям жить? Наш 
глава В. ГРИШИН нисколько не дума-
ет о простых людях, зато везде слыш-
но, как он много делает, чтобы его еще 
раз выбрали. В администрации, особен-
но у глав да замов, хорошие зарпла-
ты, им, видимо, по кошельку квартпла-
та не бьет. Осталось только воздух про-
давать. Людей опустили ниже некуда. 
Люди живут на грани нищеты, стоишь 
в магазине и думаешь: «Взять кусочек 
мяса или лучше крупы набрать?»

Написала в вашу газету, потому что 
вы не боитесь писать правду. А в газе-
те «Вестник» постоянно пишут о том, 
как мы все «распрекрасно» живем, 
и зарплата-то у нас в городе средняя 28-
30 тысяч рублей. Да если б она была та-
кой, люди бы так не жаловались.

М.Н., жительница г. Лесного.

Из почты редакции

ОСТАЛОСЬ
ВОЗДУХ ПРОДАВАТЬ...

Праздничное шествие
СЕГОДНЯ, 1 МАЯ, в городе Лесном состоится праздничное ше-
ствие, посвященное празднику весны и труда. Утром в 9:30 на 
площади СКДЦ «Современник» соберутся активисты профсою-
за и все, кто хочет принять участие в первомайских мероприя-
тиях.

В 10:00 колонны двинутся по улице Ленина, затем — по Ком-
мунистическому проспекту до площади Дома творчества и до-
суга «Юность». Здесь пройдет городской митинг. Завершится 
праздник большим концертом.

По инф. СМИ

По Лесному пройдет 
«Бессмертный полк»
В ЭТОМ ГОДУ в День Победы в Лесном впервые пройдет колон-
на «Бессмертного полка». Наш город стал участником граждан-
ско-патриотического проекта «Бессмертный полк».

Такая идея увековечивания памяти и дань уважения нашли 
отклик в сердцах многих лесничан. В эти дни продолжается ак-
тивная работа по регистрации солдат Великой Отечественной 
войны на сайте www. moypolk.ru; по изготовлению штендеров 
(как показывает практика, на это требуется один-два дня). Об-
ращаться можно до 5 мая. 

Колонна «Бессмертного полка» будет формироваться 9 мая 
на площади СКДЦ «Современник» с 09:00 до 09:45 и пройдет 
к Обелиску Победы за колонной участников Великой Отече-
ственной войны по ул. Ленина и Компроспекту. К колонне «Бес-
смертного полка» могут присоединиться все, у кого откликну-
лось сердце на призыв о сохранении памяти о солдатах Вели-
кой Отечественной, даже если нет фотографии или штендера.

Уважаемые лесничане! Все, кому дорога память о фронто-
виках-победителях, присоединяйтесь к «Бессмертному полку». 
По вопросам регистрации и изготовления штендеров с фотогра-
фией ветерана обращаться по тел.: 8 (908) 902-88-88. Контакты 
координатора «Бессмертного полка» в Лесном: тел. 8(908) 902-
88-88, e-mail: polk.lesnoy@yandex.ru.

Обсудили приоритеты 
развития ВУЗа
В АДМИНИСТРАЦИИ Лесного прошло совещание по вопросу 
развития филиала ТИ НИЯУ МИФИ в нашем городе.

В конце 2013 года была утверждена «дорожная карта» раз-
вития НИЯУ МИФИ, который является базовым вузом ГК «Роса-
том». Основная ее цель — повышение конкурентоспособности 
на международном уровне, эффективности деятельности об-
разовательных учреждений, качества подготовки специалистов 
в современных условиях. В рамках реализации этой програм-
мы предполагается, в том числе, реструктуризация филиаль-
ной сети НИЯУ МИФИ.

Участники совещания обсудили перспективы развития фили-
ала московского ВУЗа в Лесном и сформулировали предложе-
ния по его материально-технической поддержке и повышению 
качества обучения. Разработанные мероприятия будут пред-
ставлены в ГК «Росатом» в мае текущего года.

С сайта администрации Лесного

Если есть вопросы...
В ЛЕСНОМ продолжает работать комиссия по проверке пра-
вильности начисления размеров платы граждан за жилищно-
коммунальные услуги на территории городского округа. Заседа-
ния этой комиссии проходят еженедельно, по четвергам. Запи-
саться на прием можно по понедельникам по телефону 6-87-85.

Однако администрация Лесного обращает внимание горо-
жан на то, что по всем вопросам, находящимся в компетенции 
УК «Технодом», прежде всего необходимо обращаться непо-
средственно в «Технодом».

По инф. СМИ

Сорвали строительство? 
Уплатите штраф!
ЗА СРЫВ СТРОИТЕЛЬСТВА социальных объектов будут штра-
фовать. Так написано в «Областной газете» от 22.02.2014 г. 
Речь в статье идет о строительстве детских садов. 

У нас в г. Лесном, как известно, со строительством нового дет-
сада на 270 мест не торопятся. В. ГРИШИН и Ю. ИВАНОВ вся-
чески препятствуют этому. 

А вот депутаты Думы Екатеринбурга вынесли решение, что 
на виновников будут наложены штрафы, если есть серьезные 
отставания от графика строительства.

Лично я приветствую такое решение.
Р. Д., г. Лесной

Читатель одобряет

ЯРМАРКА ВАКАНСИЙ
ГОСУДАРСТВЕННОЕ казенное учреждение «Лесной Центр за-
нятости» приглашает всех желающих принять участие в ярмар-
ке вакансий для рабочих строительных профессий.

Ярмарка состоится 7 мая с 9:00 до 10:00 в конференц-зале 
Центра занятости по адресу: ул. Пушкина, д. 18а.

Предлагаются бесплатные услуги:
Работодателям:
— подбор персонала с учетом ваших требований;
— консультации специалистов службы занятости;
— информация о положении на рынке труда.
Ищущим работу:
— встреча с работодателями;
— общегородской банк вакансий;
— консультации специалистов службы занятости;
— рабочие места для работы за пределами города.
Участие в ярмарке вакансий — это первый шаг к решению 

проблемы трудоустройства, эффективный и интересный спо-
соб изменить собственную жизнь.

Подробную информацию о проведении ярмарки вакансий 
вы можете получить в кабинете № 2 Центра занятости или 
по телефону 8 (34342) 4-03-85.

В. МЕЛЬНИК, директор Центра занятости

Занятость

Уважаемая редакция газеты «Ра-
дар»! Прочитав письмо жителя 
г. Лесного о грязной улице Сироти-
на, решила написать вам про две 
улицы, которые тоже находятся 
в ужасном состоянии. 

Это улица Белинского, а точнее — троту-
ар от улицы Энгельса до улицы К. Марк-
са возле магазина «Монетка», в который 
ходим мы, пенсионеры. Там все переко-
пано, кругом ямы, полные воды. У школы 
№ 71 лужи по колено. Бедные ученики! 
Как только они «сплавляются» в школу?

А тротуар по улице Энгельса (от ул. 
Ленина до ул. Победы), где находятся 
городская поликлиника и морг? В морг, 
кстати, приезжают иногородние, но ведь 
там не пройти весной и осенью. А по дру-
гую сторону ул. Энгельса вообще нет 
тротуара, зимой не пройдешь. Мы, пен-
сионеры, ходим по проезжей части. Ад-
министрация Лесного обещала отре-
монтировать тротуары еще в 2011-м 
году, но до сих пор ничего не сделано. 
Не пора ли пройти пешком и В. ГРИ-
ШИНУ и Ю. ИВАНОВУ по этим улицам? 
А то на иномарках ездить по городу наш-
ли средства, а про пешеходов забыли. 
Стыдно, господа! Улицу Пушкина отре-
монтировали, посыпают в гололед, по-
тому что по ней идут на работу сотруд-
ники администрации. А что, про другие 
улицы забыли? Мы, ветераны, требуем 
отремонтировать капитально тротуары 
на вышеуказанных улицах!

В. Л., жительница г. Лесного

Реплика

СТЫДНО, 
ГОСПОДА!


